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Je suis atteinte de "fibromyalgie", j'aimerai que tous les états membres de 
l'union européenne, se penchent sur cette maladie intolérable, d'après mes 
calculs, nous sommes environ 2 milions de malades en France, ça vaut le coup de 
faire des recherches, que tous les malades atteintent de fibromyalgie puissent 
enfin vivre, car pour le moment ce n'est pas le cas, je passe la plus part de 
mon temps au lit, j'ai du mal à me déplacer, à m'habiller, à faire toutes les 
choses courantes de la vie, donc je ne vie pas, je végète comme un légumes ampli 
de douleurs insupportables. 
Et j'ai du mal à supporter cette situation, car avant j'étais très dymamique, je 
faisais pleins d'activités, alors je pense souvent au suicide. 
En espérant que vous vous pencherez sérieusement sur cette maladie, recevez, mes 
sincères salutations distinguées. 
Fargeas Nadia 
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